

Le 1^{er} juin 2012

L'Opel Ampera à autonomie étendue intègre la flotte d'Europcar

Bruxelles. Opel, l'un des plus importants constructeurs automobiles européens, et Europcar, le leader de la location de voitures en Europe, annoncent que l'Opel Ampera est désormais disponible sur le marché de la location courte durée. L'Opel Ampera, la voiture électrique à autonomie étendue plusieurs fois primée, est désormais disponible à la location dans les stations Europcar d'Amsterdam, Francfort et Bruxelles.

Europcar Belgique, déjà fortement impliquée dans la promotion de véhicules plus écologiques auprès de ses clients tant business que loisir, réaffirme sa position de pionnier en matière de mobilité verte. Didier Fénix, Directeur Général d'Europcar Belgique, estime que *« c'est un devoir en tant que numéro un d'aider les clients à consommer mieux et plus "vert" en leur offrant un choix de véhicules plus respectueux de l'environnement à un prix équivalent à celui des voitures classiques »*.

L'Opel Ampera à autonomie étendue ne nécessite pas de changements particuliers dans la façon de conduire, et offre une mobilité sans limite, même pour des voyages spontanés.

Grâce à son pack de batterie lithium-ion de 16 kWh, les clients d'Europcar pourront profiter de 40 à 80 km de fonctionnement purement électrique, sans émissions de CO₂. Pour des parcours plus longs, un moteur à combustion interne entraîne un générateur qui fournit l'énergie électrique requise. Cet apport continu d'énergie permet d'effectuer des parcours supérieurs à 500 Km, sans devoir s'arrêter pour recharger la batterie pendant des heures, et rassure le conducteur qui aurait peur de tomber en panne de batterie.

L'introduction de l'Opel Ampera dans la flotte d'Europcar Belgique s'ajoute aux nombreuses initiatives et partenariats mis en place par le loueur pour faire découvrir les véhicules électriques à un maximum d'utilisateurs.

A propos d'Europcar :

Europcar est le leader européen des services de location de véhicules, donnant accès à ses clients au 1er réseau mondial de location.

Grâce à ses activités en direct, ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 140 pays.

Forte de ses 6 500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de 190 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociétale, et a remporté à nouveau en 2010 et en 2011, le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports « World's Leading Green Transport Solution Company ». Europcar est détenue par Eurazeo.

Contact presse

Origami PR Consultant

Laure Simon

Tel. + 32 (0)2 539 07 09

laure@origami.be